**PERIÓDICO** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

**EL PAÍS** 

16-10-24

**LEGISLATIVO** 



## Sheinbaum: "Ningún empresario estadounidense ni mexicano tiene por qué temer a la reforma judicial"

La presidenta de México y la plana mayor de su Gabinete se reúne este martes con los 240 directivos asistentes al CEO Dialogue, para hablar de los cambios al Poder Judicial, el TMEC, futuras inversiones, política energética y cambio climático



Los grandes capitales de México y Estados Unidos aguardan expectantes el primer encuentro que tendrán con la presidenta, Claudia Sheinbaum. La mandataria y su gabinete serán pieza clave en la 14ª edición de la cumbre empresarial, CEO Dialogue -Diálogo Anual de Alto Nivel de Empresas de Estados Unidos y México— que se está llevando a cabo desde esta semana en el Club de Banqueros de Ciudad de México. Los responsables de las principales empresas en México, como América Móvil, Amazon en México, Tenaris Tamsa, México Pacific, Banorte, entre otras, se darán cita con la presidenta este martes para abordar algunos de los temas que más les aquejan: los incentivos a la inversión, la renegociación del TMEC, el futuro de la política energética y los proyectos en torno al cambio climático, entre otros. En su conferencia matutina de este lunes, la mandataria adelantó que habrá anuncios de inversión binacionales y una visión de asociación y complementación de negocios entre México y Estados Unidos, bajo el amparo del tratado comercial. "Es importante resolver cualquier duda, que sepan que la reforma judicial fortalece el Estado de Derecho en México, que sus inversiones están seguras en nuestro país, que lo escuchen de nosotros, que conozcan que se venga a invertir bajo un plan de desarrollo. Ningún empresario estadounidense ni mexicano tiene por qué temer a la reforma judicial, al contrario, lo que vamos a hacer vamos es sanear el Poder Judicial para fortalecer el Estado de Derecho", declaró Sheinbaum, este martes en Palacio Nacional.